

## Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt Eiszeitkunst

Heidenheim, 17.01.2017

5



10

*KSK-Vorstandsvorsitzender Dieter Steck, Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Landrat Thomas Reinhardt, Vorsitzender des Stiftungsvorstands (v.l.n.r.) überreichten an Hester Rapp-von der Kooij, Vorstandsmitglied Förderverein Eiszeitkunst, eine namhafte Spende aus der Sparkassen-Bürger-Stiftung.*

15

20

Mit einem Stiftungsvermögen von mittlerweile 1,4 Millionen Euro fördert die Sparkassen-Bürger-Stiftung soziale und umweltbezogene Vorhaben insbesondere im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Heidenheim. Folgende Bereiche werden dabei vornehmlich abgedeckt: Jugend- und Altenhilfe, Heimatkunde- und Heimatpflege, Natur- und Landschaftsschutz, Volks- und Berufsbildung, Schutz von Ehe und Familie sowie Nachwuchskünstler. Bislang wurden so über 120 Projekte mit rund 200.000 Euro unterstützt.

1

## Pressemitteilung der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Heidenheim

25 Im Dezember 2016 profitierte auch der Förderverein  
Eiszeitkunst im Lonetal e.V. mit 10.000 Euro von den jüngsten  
Ausschüttungen. Zusammen mit dem „Archäopark Vogelherd“  
wurde ein Projekt umgesetzt, das sich den Schutz und den  
Erhalt des kulturellen Erbes der Vogelherdhöhle zum Ziel  
gesetzt hat.

30 Mehr Informationen gibt's unter [www.ksk-  
heidenheim.de/stiftung](http://www.ksk-heidenheim.de/stiftung).

35

2



**Sparkassen-Bürger-Stiftung**

***Nicht reden – sondern handeln.***

Stefan Aust  
Geschäftsführer  
Telefon 07321/344-1100  
Telefax 07321/344-81100  
E-Mail [stefan.aust@ksk-heidenheim.de](mailto:stefan.aust@ksk-heidenheim.de)  
Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)